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Propostas 
Neste momento minha única proposta seria estudar uma maneira 
de garantir um espaçamento uniforme entre os ônibus durante todo 
o trajeto. Se possível até entre ônibus de linhas diversas a que 
estajam realizando um trajeto em comum. 
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